

Himmelfahrt

Dann führte Jesus sie nach Betanien. Dort hob er die Hände zum Himmel und segnete sie. Noch während er sie segnete, verließ er sie und wurde in den Himmel hinaufgehoben. Sie beteten ihn an und kehrten danach voll großer Freude nach Jerusalem zurück. Und sie hielten sich die ganze Zeit über im Tempel auf und priesen Gott. – Lukas 24,50-53

Hast du eine Sehnsucht nach Himmel?

Wo beginnt der Himmel für dich? Wo sehe ich ihn jetzt schon?

Beeinflusst Jesu Himmelfahrt dein Denken und Handeln?



Gott wohnt, wo man ihn einlässt. Hat man Gott eingelassen, ist dort der Himmel.